
皆さん、こんにちは！特別号は槇と奥住が執筆させていただきます。 

日頃、生徒会執行部の活動へのご協力ありがとうございます。生徒会執行

部ではこれまでの活動の反省点の１つとして広報活動の不足があげられてい

ました。そこで、全校生徒の皆さんに生徒会執行部がどのような活動を行っ

たのか、行っているのかを伝えるための「We are MOIS!! 特別号」を作成させ

ていただくことになりました。活動内容と執行部のメンバー紹介が主な内容

となります。ぜひ読んでみてください！ 

生徒会執行部 広報誌 

特別号 2022.2.2

会長 

今年度は初代生徒会だったこ

ともあり何もかもが 0 からの

スタートでしたが、たくさんの

人に協力していただき、活動を

進めていくことができました。

残りの任期も引き続き頑張り

ます！ 

副会長 

思い入れのある活動は生徒総

会や文化祭（仮）など自分たち

で活動の土台を作る仕事です。

大変なこともありましたが、そ

れらはすべて MOIS の成長に

つながり MOIS のためになる

活動になったと思います。 

副会長 

目安箱や Work Shop の開催等

の様々な方法で集めた皆さん

の意見を軸にして活動を進め

てきました。その結果、生徒と

先生の中立的な立場から、生徒

の意見も反映した活動ができ

たと思います。 

書記  

特に思い入れのある活動は

文化祭（仮）の企画です。

公約に掲げた活動でどのよ

うなイベントが求められて

いるのかを考えることで私

自身としても良い経験にな

りました。今後もご協力お

願いします！ 

会計 

思い入れのある活動は生徒総

会に向けた準備や運営です。生

徒総会はこれからも続いてい

く行事で、それをどのようにし

て行うのかをつくるという、今

後の基盤になる活動だったと

思います。 

今後の活動について 

現在、生徒会執行部では、文化祭（仮）の企画、Special Club Week の開催、

寄付活動 Better Donator Plan の準備を行っています。 

2 月 21 日からは Special Club Week が開催され、今年度中には Better 

Donator Plan を開催予定です。執行部で作成した文化祭の企画は、その開催

に向けて職員会議等で話をしてもらっています。 

今後も生徒会執行部へご協力お願いします。

〈執行部メンバー〉 

会計 

生徒会活動では仕組みやイベン

トを一から創っていくことが印

象に残っています。また、公約

に掲げた「仕事塾＋」について

も活動を始めました。来年度

の実現を目指しています。

ご期待ください！ 



 

 〈活動紹介〉
大きな 5 つの活動以外は 

・仕事塾＋（仮称）の企画

・毎月の生徒会だよりの作成

・三橋区の学校といじめに関する話し合い

などを行いました。 文化祭（仮）の企画 

生徒会執行部では来年度の開催を目指して文化祭の企画を行っています。夏休

み頃から準備を進めており、11 月には「MOIS に新しい学校行事を創ろう！」

というワークショップを開催し、「MOIS らしい文化祭」を一緒に考えました。

執行部のメンバーだけでなく皆さんの意見を取り入れながら準備をしていま

す。今後、皆さんと一緒に文化祭の内容を考えるためのアンケートなども実施

する予定なのでご協力お願いします！ 

目安箱 

  MOIS 生の意見を積極的に取り入れるため、

「目安箱」を設置しました。投函してもらった約

200 通の意見は全て、専門委員会や担当の先生方

とも協力しながら、執行部メンバーが確認・協議

しています。特に多かった質問には、回答を毎月

の生徒会だよりに載せ、MOIS 生と執行部で互い

に意見を交換し合えるよう工夫しました。 

Special Club Week 

「Special Club Week」は、所属していない

Club Activity も体験できるイベントです。CA

リーダーと協力し、初めて体験した CA でも

楽しめるような特別プログラムを組みまし

た。しかし、Club Activity の中止にあたり、こ

のイベントも延期となりました。それに伴い、

予約アンケートをもう一度行います。お手数

ですが、回答をお願いします。 

Better Donator Plan 

寄付を通じて、社会貢献と「寄付先を判

断する力」を身に着けられるプロジェクト

「Better Donator Plan」の計画を行ってい

ます。団体の選択から MOIS 生、教職員、

保護者の方々に参加してもらい、皆さんの

これからの生活に繋げていけるような活動

にしていきます。詳細はビデオで広報を行

う予定です。是非ご覧ください。 

生徒総会 

7 月に行った生徒総会を覚えているでしょうか。第一回生徒総会

では学校憲章や校則等の議決を行いました。「生徒主体」を目標に、

執行部が準備と運営を行いました。当日の流れや集計の方法など

も考え、これからの土台を作りました。 

生徒会執行部では、皆さんと関わりながら様々な活動を行ってきました。その中でも大規模な活動を 5 つ紹介します。 


